

Adela Cortina alerta de las desigualdades en su investidura como honoris causa de la UPV - Las Provincias - 21/12/2016

Adela Cortina alerta de las desigualdades en su investidura como honoris causa de la UPV

EP

VALENCIA. La catedrática de Ética y Filosofía de la Universitat de València, Adela Cortina, lamentó ayer que tras la crisis no se ha producido un avance a la hora de corregir las desigualdades sociales. «No hemos aprendido nada; hemos seguido con nuestros estilos de vida, con lo cual se demuestra que el ser

humano cae dos veces en la misma piedra. O veinticinco. No hemos conseguido reducir las desigualdades y esto es un caballo de batalla al que nos tenemos que enfrentar».

Así se pronunció antes de ser investida como doctora honoris causa por la Universitat Politècnica (UPV) a propuesta del Departamento de Proyectos de Ingeniería y del

Vicerrectorado de Responsabilidad Social. También señaló que «por primera vez en la historia los economistas reconocen que la crisis no se debe solo a los ciclos económicos, sino que ha habido fraudes, mentiras, engaños, avaricias y una falta total de valores éticos».

Pese a todo, se mostró optimista. «En los últimos años vemos como

en el discurso de la empresa van calando temas como la responsabilidad social corporativa o el desarrollo sostenible. También las administraciones incluyen cláusulas en ese sentido. Y, sobre todo, la ciudadanía, que tiene mucha fuerza, va a reclamar que las empresas sean éticas, y va a apostar y a comprar en empresas con principios», dijo.

Además, la nueva honoris causa de la UPV habló del atentado de Berlín y reclamó una Europa más hospitalaria. «El acto es tristísimo y repudiable. Pero no tengo ningún problema en reconocer que Angela Mer-

kel ha tenido la mejor actitud de toda Europa con los refugiados. Ella se ha jugado los votos, cosa que un político hace pocas veces, y ha sabido distinguir entre quienes vinieron de fuera o estando dentro cometieron atentados, y los refugiados políticos o inmigrantes pobres que tienen que venir a Europa necesariamente porque quieren sobrevivir».

Finalmente, pidió que la ética vuelva a estudiarse no solo en Primaria y en Secundaria, sino también en la universidad. «El aula debe enseñar a huir de la negligencia y a elegir la excelencia», señaló.